

Organisation de la 8ème édition du Prix Mohammed VI de l'art de la calligraphie



Une célébration empreinte de tradition et d'innovation qui, au-delà d'un simple concours, s'inscrit comme un hommage vibrant aux arts patrimoniaux.

Le ministère des Habous et des Affaires islamiques a récemment dévoilé avec enthousiasme les détails et les modalités de la 8ème édition du prestigieux Prix Mohammed VI de l'art de la calligraphie (Al Horoufia).

Les candidatures pour cette manifestation culturelle d'envergure sont officiellement ouvertes du 06 février au 31 mai, créant ainsi une opportunité significative pour les calligraphes et les passionnés de cet art raffiné de présenter leur talent et leur créativité. Cette compétition, orchestrée en stricte conformité avec les Hautes Orientations de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine, se positionne comme un véritable hommage aux arts patrimoniaux séculaires qui sont profondément ancrés dans la culture et la société marocaines.

L'accent particulier est mis sur des expressions artistiques emblématiques telles que la calligraphie arabe et l'art décoratif, comme le souligne un communiqué officiel émanant du ministère. Cette initiative notoire vient réaffirmer la conviction profonde du ministère quant à la nécessité impérieuse de préserver ces arts empreints de tradition, tout en s'engageant résolument à élargir leur champ d'influence esthétique en développant de nouveaux styles et en encourageant l'innovation dans ces domaines artistiques. Plus qu'un simple concours, cet événement culturel majeur aspire à être un catalyseur pour les générations futures de calligraphes en mettant en lumière leur talent distingué et en les encourageant à poursuivre l'héritage de cet art remarquable.

Cinéma : «Les Meutes» de Kamal Lazraq en tournée à l'Institut français

Le réalisateur Kamal Lazraq présente son film "Les Meutes" avec les acteurs Ayoub Elaid et Abdellatif Masstouri le 18 février à l'Institut français de Rabat. Acclamé pour sa mise en scène et le jeu d'acteur, le polar a remporté le Prix du jury à Cannes 2023 et le Prix du Jury à Marrakech 2024. Le film, situé dans les faubourgs de Casablanca, suit Hassan et Issam, père et fils, confrontés à la criminalité locale après un incident tragique. Lazraq, formé à La Fémis à Paris, a remporté la Fondation Gan pour le Cinéma en 2021. Les projections auront lieu dans plusieurs Instituts français au Maroc en février.

Restitution au Ghana des objets royaux pillés pendant la colonisation

L'établissement culturel Fowler a retourné sept artefacts au roi Asante Otumfuo Osei Tutu II jeudi à l'occasion des célébrations de son jubilé d'argent. Ces trésors ont été présentés au palais de Manhyia, situé dans le sud du pays.

Doria et ElGrandeToto enchantent avec le clip captivant de 'Lancôme'

La rappeuse Doria présente le clip "Lancôme" en collaboration avec ElGrandeToto, extrait de son nouvel album "Petite fille". Le clip, réalisé par Alleyezonit, met en avant les talents scéniques de Doria et le couplet mélodieux d'ElGrandeToto. La collaboration souligne le succès continu du rappeur marocain.

Meanwhile, sur Facebook



Speaking Tango Gnawa en tournée à l'Institut français du Maroc

Le spectacle musical "Speaking Tango Gnawa" de Majid Bekkas et du percussionniste argentin Minino Garay sera présenté à partir du 17 février dans plusieurs villes, organisé par l'Institut français du Maroc. Cette fusion unique mêle le Jazz international à la musique traditionnelle marocaine Gnawa. Le projet, lancé en 2010, met en avant l'influence de la musique marocaine sur la scène internationale. Les artistes, actuellement en résidence à l'Institut français d'Oujda, débiteront leur tournée dans la région de l'Oriental.

Le Maroc, partenaire culturel du Qatar pour 2024

Le Maroc est le partenaire du Qatar pour l'année 2024 selon "Years of Culture". Les festivités débutent le 20 février à Doha avec une exposition sur les bijoux berbères du Palais Royal. L'événement mettra en avant les traditions artistiques, l'artisanat, la cuisine, la musique et le sport. Cheikha Al Mayassa bint Hamad bin Khalifa Al Thani souligne l'importance de ce partenariat, avec Adel El Fakir comme commissaire général.

"Mosaïste" de Issa Naciri dans la short list du prix international du roman arabe

Le roman "Mosaïste" d'Issa Naciri a été sélectionné dans la short list du 17e prix international du roman arabe, qui compte six romans d'écrivains de différentes nationalités. Le président du jury, Nabil Suleiman, a noté que ces romans explorent en profondeur l'histoire, les civilisations, les conflits et les créations humaines, abordant des thèmes tels que l'amour, le corps, l'identité et la justice.

Le lauréat sera annoncé le 28 avril à Abou Dhabi. Le prix vise à récompenser l'excellence de la littérature arabe contemporaine et à la promouvoir à l'échelle internationale en traduisant les œuvres primées dans plusieurs langues.

La bibliothèque personnelle de Darwin entièrement reconstituée

À l'occasion de son 215e anniversaire, des chercheurs sont parvenus pour la première fois à reconstituer entièrement la bibliothèque personnelle de Charles Darwin — des revues scientifiques qu'il collectionnait jusqu'aux romans qu'il a lus au cours de sa vie, en passant par ses propres travaux. La liste est si vaste qu'elle ne compte pas moins de 300 pages détaillant 7350 titres répartis dans 13 000 volumes/articles.

Agadir, Fès et Essaouira dans le réseau des villes apprenantes de l'UNESCO

Les villes d'Agadir, Fès et Essaouira ont rejoint le réseau mondial des villes apprenantes de l'UNESCO (GNLC), en reconnaissance de leurs efforts déployés pour faire de l'apprentissage tout au long de la vie une réalité pour tous au niveau local, a annoncé l'organisation onusienne.

Meanwhile, sur Facebook



La 3e édition de la Casa Vintage Festival, du 21 au 25 février

L'Automobile Club du Maroc à Bouskoura sera le lieu d'accueil du "Casa Vintage Festival", organisé par l'association Maroc Rétro du 21 au 25 février, selon un communiqué de l'association.

Cette 3e édition de l'événement présentera une diversité d'activités, notamment le "Vintage Market" proposant des articles tels que du mobilier antique et rétro, des vêtements vintage, des accessoires, des vinyles, et des objets de collection.

Des expositions d'œuvres d'art, d'antiquités, de trésors de brocante, ainsi qu'une collection exceptionnelle de plus de 30 voitures classiques seront également au rendez-vous.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>